

Im Blickfeld

Jubiläum 25 Jahre

Metzgerei Ulmann

Bilder: ©Alexander Wagner



Rosmarie Hediger, eine langjährige Kundin, die auch schon Vieh für die Metzgerei Ulmann lieferte.



Elisabeth Hunziker mit Tochter Deborah die beide extra aus Moosleerau anreisen, um bei der Metzgerei Ulmann einkaufen zu können.



Hanspeter Müller aus Zetzwil ging mit Chef Felix Ulmann in die Schule.



Sibylle Wetters (9 Jahre, aus Gontenschwil) besucht die Metzgerei Ulmann gerne, weil es im Sommer feine Glace gibt.



Gian Andrin (3 Jahre) mit seiner Mutter Andrea Haldemann aus Zetzwil. Sie kommen wöchentlich einkaufen.



Beat Buechli aus Zetzwil ist Stammkunde und Hobbykoch und kochte schon für 50 Personen.



Monika Bruderer mit Sohn Marco (8 Jahre) postet hier regelmässig. Marco schmeckt der Hotdog besonders gut.



Dominic Hunziker aus Oberkulm kommt regelmässig einkaufen. Die Grillzange kann er gut gebrauchen, aber wohl erst wieder im Sommer.



Walter Bucher (links) und Thomas Hartmann geniessen ein gutes Glas Wein bei der Metzgerei Ulmann.



Rudolf Kasper aus Zetzwil ist ein Spezialkollege von Felix Ulmann. Bereits die Väter waren gut befreundet und gemeinsam unterwegs.



Fredri Burkhard aus Oberkulm ist ein Kollege von Chef Felix Ulmann.



Peter Siegrist (links) und Manfred Sollberger sind Kollegen des Chefs und Stammkunden. Sollberger ist mit ihm aufgewachsen.



Bernadette Hediger aus Reinach. Normalerweise kommt ihre Mutter posten. Diesmal erledigte sie den Einkauf.



Anton und Ehefrau Brigitte Weber aus Unterkulm kaufen immer am Samstag bei der Metzgerei Ulmann ein.



Vater Christoph Joerg mit Tochter Lisa (2 Jahre) kommen regelmässig. Lisa geniesst den grossen Hotdog.



Hansruedi und Simone Gloor mit Michelle (8) und Siro (10 Jahre) kommen immer wieder zur Metzgerei Ulmann.

 Für feinste Qualität!

25 Jahre

METZGEREI

ULMANN

ZETZWIL



Wir danken unserer Kundschaft für das entgegengebrachte Vertrauen. Unserem Team für den motivierten Einsatz.